

¿Qué es un currículo? El currículo es *lo que usted hace* en su programa y lo que los niños aprenden como resultado. Abarca cómo los niños aprenden a través de prácticas de enseñanza intencionales, entornos cuidadosamente diseñados, experiencias basadas en el juego y actividades dirigidas por el maestro. El currículo guía a los educadores hacia prácticas apropiadas para el desarrollo al enseñar y cuidar a los niños.

¿Qué es una filosofía curricular? La filosofía curricular es un marco educativo *que* guía lo que usted hace en su programa. Las filosofías curriculares, también conocidas como enfoques y métodos, ofrecen un conjunto de valores a considerar al progresar hacia los resultados deseados para el niño. El conjunto de creencias de enseñanza lidera el "cómo" del aprendizaje de los niños.

Hablemos sobre el currículo y el cuidado infantil familiar. Nos estamos sumergiendo en cinco enfoques curriculares, destacando cómo cada uno puede implementarse en los programas de cuidado infantil familiar. ¿Dónde se alinean tus creencias y pasiones? Puede convertirse en un experto en una filosofía curricular o moldear una combinación en una filosofía única que mejor se adapte a su programa. Las filosofías curriculares cubiertas en esta serie:

Los niños como naturalistas: Escuela forestal en el cuidado infantil familiar

17 de abril de 2024, 6 - 8pm Zoom [Regístrese aquí](#)

Forest School es un enfoque basado en la naturaleza para la educación de la primera infancia que prioriza las sesiones frecuentes de juego no estructurado en áreas boscosas naturales. El enfoque de Forest School apoya la toma de riesgos en el juego, fomentando tanto la independencia como la confianza en sí mismos de los niños. Esta filosofía reconoce el deseo innato de los niños de conectarse con el mundo natural. En esta capacitación, discutiremos cómo puede adaptar este enfoque a los entornos de cuidado infantil familiar para promover nuevas formas de descubrimiento en la naturaleza. (2 horas de Registro)

Los niños como co-constructores de su propio aprendizaje: currículo emergente en el cuidado infantil familiar

15 de mayo de 2024, 6 - 8pm Zoom [Regístrese aquí](#)

El currículo emergente surgió del enfoque de Reggio Emilia y es una forma flexible de planificar oportunidades de aprendizaje para niños pequeños. El currículo emergente reconoce a los niños como aprendices competentes y curiosos y reconoce que los niños aprenden mejor cuando se les da voz en su educación. Esto da como resultado un currículo que es co-constructivo por el educador y el niño. En esta capacitación, discutiremos en profundidad cómo esto se puede implementar en el cuidado infantil familiar. (2 horas de Registro)

Fomentar el verdadero juego en su programa: AnjiPlay en el cuidado infantil familiar

26 de junio de 2024, 6 - 8pm Zoom [Regístrese aquí](#)

AnjiPlay es una filosofía educativa desarrollada en China y centrada en cinco principios interconectados: amor, riesgo, alegría, compromiso y reflexión. AnjiPlay reconoce que los niños tienen derecho a períodos prolongados de juego verdadero autodirigido y no guiado. La filosofía de AnjiPlay se centra en crear entornos que puedan apoyar mejor la participación profunda en el juego. En esta capacitación, discutiremos cómo aplicar esta filosofía en el cuidado infantil familiar. (2 horas de Registro)

Nutriendo la imaginación de los niños: Waldorf en el cuidado infantil familiar

17 de julio de 2024, 6 - 8pm Zoom [Regístrese aquí](#)

Waldorf es un enfoque curricular arraigado en nutrir la imaginación de los niños a través de la expresión creativa. La narración de cuentos está en el corazón del currículo Waldorf; Se alienta a los educadores a usar fábulas, cuentos de hadas y mitos para momentos de enseñanza. La educación Waldorf se concentra en el aprendizaje práctico a través del arte, la danza y la música en entornos sensorialmente ricos. En esta capacitación, discutiremos cómo el enfoque Waldorf puede ser una buena opción para su programa de cuidado infantil familiar. (2 horas de Registro)

Construyendo la independencia de los niños: Montessori en el cuidado infantil familiar

14 de agosto de 2024, 6 - 8pm Zoom [Regístrese aquí](#)

Montessori es un método educativo centrado en cinco áreas clave de estudio: vida práctica, sensorial, matemáticas, lenguaje y cultura. Utiliza el trabajo práctico independiente como método para enseñar habilidades del mundo real y enfatiza el ritmo individualizado del plan de estudios. El método Montessori se implementa mejor en un entorno de edades múltiples donde los niños pueden desarrollar relaciones de mentoría. En esta capacitación, nos sumergiremos en cómo la filosofía Montessori se puede adaptar para los programas de cuidado infantil familiar. (2 horas de Registro)

Esta oportunidad está disponible para usted a través de Satellite Family Child Care System, un socio de YoungStar Connect.